



# 『もっと！！本野通信』

No.69

諫早市立本野小学校長 永井 洋

教育週間中の来校、参観ありがとうございました！！

## 16日から22日までの教育週間

に、延べ「100名」ほどの保護者、地域の方に来校いただきました。いろいろな場面を参観いただき、子どもたちも嬉しかったようです。これからも「地域とともに本野小」ですので、いつでも来校いただき、子どもたちを励ましていただけたらと思います。多くの方のご来校、本当にありがとうございました。



## 教育週間ふり返り

### いろいろな面から「命」「心」を考えました

6年総合「植樹体験」



5年総合「高齢者疑似体験」



たんぼぼ、3年「本野米を育てよう」



全校「平和学習」



全校「ブックトーク」～命の話～



運営委員会「ふわふわ言葉・本野小のよいところ」掲示



1～4年「婦人会の皆さんと花壇整備」



全校「ふれあいデー」



きてよし 見てよし 学んでよし 地域とともに本野小

## 気付けば1学期も残りわずか

ついこの前、入学式が行われたような気がしますが、「光陰矢の如し」です。学校は、1学期のまとめに入っています。3週間後は、夏休み目前です。1学期にチャレンジできたことや頑張ったこと、今一步だったことをしっかり意識して「夏休み」を迎えてほしいと思います。学校からも夏休みの留意事項を配付しますので、お子様と一緒に確認してください。

わたしが、担任をしていたころから変わらずに言い続けていることは、「2学期の始業式に元気に登校してくること」です。悲しいことですが、毎年夏休み期間中に事故や事件で命を落とす子どもがいます。心の危険にさらされる子どもがいます。失った命は戻りませんし、心の傷は深く残ります。

是非ご家庭でも再度「夏休みの生活」や「本野っ子のやくそく」「本野っ子の誓い」を確認ください。